
EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE A UBS NELSON

BARRIONOVO NO CAMPOS ELÍSEOS

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Para dar respaldo a estudos que estamos realizando sobre qualidade do

atendimento da UBD reiteramos o requerimento  00877 aprovado na sessão ordinária do dia 09 de

dezembro de 2021.

Fomos procurados por diversos moradores e frequentadores e usuários

do posto de saúde do bairro Campos Elíseos, que nos questionaram sobre os problemas na unidade

de saúde. 

 

Segundo informações, a unidade de saúde tem passado por diversos

problemas com a falta de medicamentos e insumos dentre outras inúmeras situações.

Pelo  que  nos  relataram  também  os  usuários,  existe  uma  falta  de

cordialidade ao passar informações aos pacientes. Muitas vezes eles saem do posto de saúde mal-

informados e por isso perdem datas de consultas e dias de abertura de agenda para marcação das

mesmas. 

Diante do exposto, 

REQUEREMOS,  na  forma  regimental,  que  seja  oficiado  ao

Excelentíssimo  Prefeito  Duarte  Nogueira,  para  que,  no  prazo  legal,  nos  preste  as  seguintes

informações:

1. Quais os medicamentos que estão em falta na unidade de 

saúde?

2. Quais os insumos para curativos que estão em falta na unidade

de saúde?

3. De que forma pacientes que fazem tratamento contínuo em 

casa recebem seus insumos? Recebem em parte ou em sua totalidade?

REQUERIMENTO Nº 2586/2022
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4. Há na programação alguma reforma ou melhorias na 

infraestrutura da unidade de saúde? Para quando?

5. A secretaria da saúde já foi informada de tal situações?

  

Sala das Sessões, 31 de março de 2022.

BRANDO VEIGA
Vereador - REPUBLICANOS 
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